

política y táctica para su transformación en un gran partido marxista-leninista-stalinista.

La línea y la actividad del partido debe ser enderezada en función de la preparación del próximo Congreso. A mí me parece que en el próximo Congreso debe figurar un punto esencial en la orden del día, y no diluir la atención de los delegados en la discusión de varias cuestiones separadas.

Os propondría por ejemplo, que la orden del día, en lugar de llevar todos los puntos que vosotros habéis establecido, llevara cuatro puntos:

-
1. La situación política nacional e internacional y las tareas del Partido.

 2. La lucha contra los enemigos del pueblo (tomando como punto principal la lucha contra el trotskismo).

 3. Problemas de organización y reforma de los Estatutos del Partido.

 4. Elección del Comité Nacional.

Habría que redactar una resolución sobre el primer punto del orden del día. Esta resolución debería analizar los cambios producidos en la situación internacional, la lucha del Partido contra la guerra imperialista, en defensa de la URSS, en defensa de la paz. El análisis de los cambios producidos en la situación nacional, carácter de la revolución agraria y antiimperialista, etapa actual del desarrollo de la revolución, de los partidos y de las clases frente a la nueva situación, la lucha contra la reacción y las corrientes que tienden a frenar la revolución y las medidas de tomar para ampliarla y desarrollarla, la lucha contra las empresas imperialistas y en general contra la penetración imperialista, particularmente americana, en la vida económica y política del país. Cómo aplicar la táctica del Frente Popular en las condiciones existentes del PRM y cómo organizarlo desde la base hasta arriba

